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教育委員 汲田 美枝子

教育委員 小澤 明年

教育委員 村瀬 里佳

教育委員 黒田 隆吉

本委員会に職員として出席した者の職氏名

教育委員会事務局 溝口 信司 教育委員会事務局長

中村 美雪 参事兼学校教育課長

白木 和雄 参事兼社会教育課長

岩井 隆史 学校教育課主幹

五井 淳人 学校給食センター所長

扇間 輝幸 社会教育課主幹

林 誠司 学校教育課総括課長補佐

大西 貞充 学校教育課課長補佐

田中 孝 社会教育課課長補佐

議 題

議第３９号 令和元年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について

議第４０号 令和元年度特別支援教育就学奨励費の支給決定について

そ の 他

(1) 本巣市立小・中学校児童生徒の読書状況調査について
(2) 令和元年度教育委員会学校訪問について

・１０月中旬～１１月中旬頃の予定

(3) 次回の教育委員会開催日について



開会 午前９時３０分

川治教育長 ：開会を宣告した。

川治教育長 ：①小中学校運動会・体育祭の状況・感じたこと、②９月議会一

般質問、英語教育の充実・持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）等、

③幼児園・留守家庭教室の管轄の移管について、④本巣市で開

催する岐阜地区教育長会議の内容について報告した。

川治教育長 ：各課からの報告を求めた。

中村課長 ：資料に基づき説明した。

白木課長 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：１０月１０日開催の真正中学校指定研修中間発表と青少年非行

防止総決起大会が重複している。また、１１月２０日には真桑

小学校の中間発表と道徳研修会、さらに１０月２７日にはもと

す遊ＲＵＮと岐阜農林高校の演劇も重複している。

日程調整を図ってほしい。

川治教育長 ：議第３９号「令和元年度要保護及び準要保護児童生徒の認定に

ついて」を議題とし、事務局に説明を求めた。

大西課長補佐：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：質問等がないことを確認し、申請者の算定値が基準値１．５０

未満であるため、認定するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり認定した。

川治教育長 ：議第４０号「令和元年度特別支援教育就学奨励費の支給決定に

ついて」を議題とし、事務局に説明を求めた。

大西課長補佐：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：質問等がないことを確認し、申請者の算定値が基準値２．５０

未満であるため、認定するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり認定した。

川治教育長 ：その他について事務局に説明を求めた。

林総括補佐 ：令和元年度岐阜県市町村教育委員会連合会研究総会開催につい

て、資料に基づき説明し、委員の出席確認をした。

林総括補佐 ：令和元年度学校訪問について資料に基づき、事務局案のとおり

で良いか諮った。

林総括補佐 ：異議がなかったため事務局案のとおり決定した。

林総括補佐 ：次回の教育委員会開催日について諮った。

（１０月２３日の第１回学校訪問【真正中学校】終了後に開催

することに決定した。）



川治教育長 ：以上で提案された案件は終了した旨を告げ、委員会を閉会とし

た。

閉会 午前１０時１０分


